



Conseil économique et social

Distr. limitée
27 avril 1998

Original: français

Reprise de la session d'organisation pour 1998

7 et 8 mai 1998

Point 7 de l'ordre du jour

Élections, présentation de candidatures et confirmation des candidatures

Élection de neuf membres du Comité des droits économiques, sociaux et culturels

Note du Secrétaire général

Additif

1. Le Secrétaire général a reçu de la République arabe syrienne une autre présentation de candidature à l'élection au Comité des droits économiques, sociaux et culturels. La personne dont la candidature est proposée est M. Sami Glaiel.
2. On trouvera ci-jointe en annexe la notice biographique de l'intéressé.

Annexe

Notice biographique de Sami Glaiel

Né en 1941 à Damas (République arabe syrienne);

Études primaires et secondaires à Damas et au Liban;

Études supérieures à l'Université de Damas et à l'Université de Varsovie;

Titulaire d'une licence en lettres françaises, d'un diplôme en journalisme et d'un doctorat en sciences politiques;

A été admis au Ministère des affaires étrangères en 1974;

De 1975 à 1981: Premier Secrétaire à la Mission permanente de la République arabe syrienne après de l'Organisation des Nations Unies à New York. Dans le cadre de ses fonctions, il a occupé le poste de Rapporteur du Comité spécial chargé d'étudier la situation en ce qui concerne l'application de la Déclaration sur l'octroi de l'indépendance aux pays et aux peuples coloniaux (Comité des 24) et a participé à plusieurs missions de l'Organisation des Nations Unies;

A représenté son pays à la Première, Troisième et Quatrième Commissions de l'Assemblée générale ainsi qu'aux sessions du Conseil économique et social, du Comité de l'information, du Comité pour l'exercice des droits inaliénables du peuple palestinien et du Comité spécial contre l'apartheid;

De 1981 à 1984 : Directeur adjoint du Département des organisations internationales, puis Directeur du Département des deux Amériques au Ministère des affaires étrangères;

De 1984 à 1987 : Ministre conseiller à la Mission permanente de la République arabe syrienne à New York en charge du problème du Moyen-Orient, de la question de Palestine, des affaires politiques spéciales et du Conseil de sécurité;

En décembre 1987, il a été nommé Ambassadeur, Représentant permanent de la République arabe syrienne auprès de l'Organisation des Nations Unies à Genève et à Vienne :

Pendant cette période, il a pris part très activement aux travaux de la Commission des droits de l'homme;

Lors de la seconde session ordinaire de 1988 du Conseil économique et social, il a été élu membre du Comité des droits économiques, sociaux et culturels;

De 1990 à 1994 : Ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire auprès de la République du Venezuela accrédité auprès de la République de Colombie, du Gouvernement de la Jamaïque, de la République de Haïti, de la République de Trinité-et-Tobago et des gouvernements d'autres îles caraïbes;

Depuis 1994, successivement Directeur du Département de l'Afrique et ensuite du Département économique au Ministère des affaires étrangères, poste qu'il occupe jusqu'à présent;

Pendant ces longues années, il a fait partie des délégations syriennes et a représenté son pays aux différentes conférences dont :

- a) Conférence des ministres des affaires étrangères du Mouvement des pays non alignés, à Lima (Pérou), 1975;
- b) Première session extraordinaire de l'Assemblée générale de l'Organisation des Nations Unies consacrée au désarmement en 1978;

c) Conférence internationale pour le soutien aux peuples du Zimbabwe et de la Namibie à Maputo (Mozambique) en 1977, à laquelle il a aussi représenté le Comité des 24 et le Comité contre l'apartheid;

d) Conférence au Sommet des chefs d'État ou de gouvernement des pays non alignés à New Delhi en 1981;

e) Séminaire de l'Organisation des Nations Unies sur les droits du peuple palestinien à Genève en 1982;

f) Travaux de la Commission des droits de l'homme et du Comité des droits économiques, sociaux et culturels;

Il a présidé la délégation syrienne à la conférence de l'Organisation des Nations Unies sur la relation entre le désarmement et le développement, New York, 1987;

Il a accompagné le Ministre des affaires étrangères pendant plusieurs visites à l'étranger.
